

CUWITAN

PWRI Kabupaten Asahan Silaturahmi dengan Pemerintah Kabupaten Asahan

Edward Banjarnahor - ASAHAN.CUWITAN.COM

Dec 9, 2024 - 12:26



ASAHAN, Indonesiasatu.co.id - Persatuan Wredatama Republik Indonesia (PWRI) Kabupaten Asahan bersilaturahmi dengan Pemerintah Kabupaten Asahan di Pendopo Rumah Dinas Bupati Asahan, pada Selasa, (03/12/2024). Tampak hadir Sekretaris Daerah Kabupaten Asahan, Ketua Harian PWRI Kabupaten Asahan beserta pengurus, Ketua TP PKK Kabupaten Asahan dan tamu undangan lainnya.

Dikesempatan ini Ketua PWRI Kabupaten Asahan pada sambutannya yang disampaikan oleh Ketua Harian PWRI Kabupaten Asahan H. Humaidi Syamsuri Pane mengucapkan terima kasih kepada Pemerintah Kabupaten Asahan yang telah menerima silaturahmi PWRI Kabupaten Asahan pada hari ini.

Humaidi juga mengatakan, silaturahmi ini kami rangkai juga dengan upah-upah kepada Bupati Asahan yang telah kembali bertugas sebagai Bupati Asahan, yang beberapa waktu yang lalu, ikut menjadi kontestan Calon Wakil Gubernur Sumatera Utara. "Upah-upah ini menjemput semangat Bapak Bupati Asahan dan wujud syukur kepada Allah SWT atas tercapainya apa yang menjadi harapan Bupati Asahan", ujarnya.

Humaidi juga berharap kepada Pemerintah Kabupaten Asahan dapat membantu PWRI Kabupaten Asahan dalam setiap programnya dan PWRI Kabupaten Asahan siap membantu Pemerintah Kabupaten Asahan mensukseskan visi dan misinya. "PWRI Kabupaten Asahan siap membantu Pemerintah Kabupaten Asahan mensukseskan visi dan misinya", tegasnya.

Ditempat yang sama Bupati Asahan mengatakan, "suatu kebanggaan bagi saya dapat bersilaturahmi dengan PWRI Kabupaten Asahan. Karena, pengurus dan anggota PWRI Kabupaten Asahan merupakan ASN di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Asahan yang telah pensiun."

"Mereka pernah membantu Pemerintah Kabupaten Asahan dalam mensukseskan setiap program kerja dan visi misi Pemerintah Kabupaten Asahan. Jadi saya merasa lebih dekat dengan para pengurus dan anggota PWRI Kabupaten Asahan", ungkapnya.

Bupati juga mengucapkan terima kasih kepada PWRI Kabupaten Asahan yang telah membuat upah-upah menjemput semangat dan menyambut saya yang telah kembali bertugas sebagai Bupati Asahan, yang beberapa waktu yang lalu mengikuti konstantasi Pilkada Serentak Tahun 2024 pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur Sumatera Utara.

Terakhir Bupati mengatakan, Pemerintah Kabupaten Asahan mengucapkan terima kasih kepada PWRI Kabupaten Asahan yang telah berkenan membantu Pemerintah Kabupaten Asahan mensukseskan visi dan misinya "Mewujudkan Asahan Sejahtera yang Religius dan Berkarakter". Pemerintah Kabupaten Asahan juga akan membantu setiap program PWRI Kabupaten Asahan selama program tersebut tidak menyalahi aturan yang berlaku. Edward Banjarnahor